



## MAS DE 2.900 ESTUDIANTES RECIBEN BECAS UNIVERSITARIAS

La Consejería de Educación resolvió ayer la segunda convocatoria de becas universitarias del curso 2017-2018, de la que se han beneficiado 2.173 estudiantes en la Comunidad. Todos estos alumnos cumplían los requisitos establecidos para estas ayudas, por lo que la Dirección General de Universidades e Investigación atendió todas las peticiones que tenían derecho a recibir las becas.

Estas ayudas se suman así a las 757 que ya se concedieron en la primera convocatoria, lo que supone que un total de 2.930 alumnos universitarios recibe una beca de la Junta de Castilla y León. En su conjunto, las dos convocatorias han contado con un total de 2.277.061 euros, según recoge la agencia Ical.

La Junta puso en marcha el pasado curso un nuevo sistema de ayudas económicas para los alumnos que cursen sus estudios en las universidades de Castilla y León. Teniendo en cuenta que la política de ayudas al estudio para universitarios es competencia de la Administración central del Estado y que no está transferida a las comunidades autónomas, con la excepción del País Vasco y Cataluña, este nuevo modelo busca, tal como se acordó en el Debate del Estado de la Región del año pasado, complementar el programa nacional poniendo el acento en asegurar la igualdad de oportunidades.

La Consejería de Educación, a través de la Dirección General de Universidades e Investigación, realizó una segunda convocatoria, dotada con un presupuesto de casi 1.500.000 euros y destinada a los alumnos que, matriculados en el curso 2017-2018, no pudieron beneficiarse del componente de residencia.